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　とある日、木材の展示館をのぞくとお
ひな様の隣に「囲碁」が置いてありまし
た。碁盤は桂の木、碁

ご け

笥（碁石の器）は
栗の木で作られています。碁石が「アタリ」
の形で展示されてました。係員さんグッ
ジョブです。

大淵盛人九段の　　　  入門碁囲
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column 
No.112

ひとを結ぶ。
まちを結ぶ。
地域おこし協力隊

店内ではお客さんがどこから来たかなどを調査中店内ではお客さんがどこから来たかなどを調査中

KBCふるさとWish で
からたちスペースを発信

　昨年 12 月に放送された KBC ふるさと Wish で
柳川市が取り上げられました。私もテレビ中継に
出演し、柳川駅西口に昨年 12 月から本格的にオー
プンした店舗「からたちスペース」を紹介。のり、
みそなど柳川の魅力的な商品や、あまおうラーメ
ンなど珍しい商品、青パパイヤバナナスムージー
など新しく開発したカフェメニューを PR しまし
た。すると後日、「番組を見た」という人が市内外
から何人も訪れ、テレビの影響力の大きさを実感
しました。西鉄柳川駅を拠点に新しいにぎわいを
作るため、3 月までの短い期間ですがイベントなど
も開催していきますので、ぜひお越しください。

リポーターの大川紫磨さん（右）とテレビで商品を PRリポーターの大川紫磨さん（右）とテレビで商品を PR

　
大都市圏から地方へ人の流れを作るプログラム
で、将来の定住を目指しながら、地方の活性化
への貢献を目指す「地域おこし協力隊」。市で活
動する 5 人の隊員たちの活動を紹介します。
【問】市商工・ブランド振興課（☎77・8722）

さまざまな地域の人が
訪れる店舗を目指して

Instagram

　昨年 12 月から本格的にオープンし、多くの人が訪
れている店舗「からたちスペース」。店内ではお客さん
がどこから来たのかなどの調査を実施しています。約
200 人から回答を得たところ、内訳は市内の人が 50%、
市外の人が 50% だと分かりました。また、市外の人は
国内だと県内や関東地方、国外だと台湾や香港からの
観光客が多いという結果に。とはいえ、からたちスペー
スを事前に知らずに、偶然立ち寄った人が多く、周知
に課題を感じました。今後はより多くの地域から来て
いただけるよう、地域おこし協力隊の Instagram など
でこれまで以上にからたちスペースの情報発信を強化
していくので、ぜひのぞいてみてください。

吉原 彩里（24 歳）

【プロフィル】市商工・ブランド振興課に所
属。地域資源の発掘や収益強化事業を担当

堤 康二朗（24 歳）

【プロフィル】市観光課に所属。観光プラ
ットフォーム構築を担当


